SERV, NAC, DE SALUD
HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION
SERVICIO DE CIRUGIA
JETE DE ROMACIO GONZALEZ G.

Concepcion, Mnero 19 de 1956.

Señor Dr. Carlos Martínez Instituto Nacional de Cardiología Avda. Cuauhtemoc 300 MEXICO.-

Estimado colega:

Ojalá que Hernández y Alcocer resuelvan venirse. Las referencias que tenemos de ellos son buenas. Creemos que ellos encontrarían un lugar apaci ble en donde trabajar con gusto y con medios y que la Universidad podría descansar en su capacidad como Pro fesores y como investigadores.

Günther - que está muy despechado - podría hacerles - llegar alguna calumnia o cuento para desilusionarles, quiero pedirle que en sus conversaciones con ellos - tenga presente esta posibilidad, sin decirlo por cier to, para contrarrestarla.

Esta gente nos ha sido recomendada por la Fundación Rockefeller. Ya envié a Ud. copia de la carta que escribí al Dr. Hayes autorizandolo a hacerun ofrecimiento formal en nombre de la Universidad. - Si ellos aceptan puede haber dos caminos: o bien le - escriben directamente a Hermansen como Decano manifes tándole que aceptan las condiciones que les han sido-ofrecidas por Hayes y esperan la confirmación oficial de ellas para venirse en tal o cual fecha o bien pueser Hayes quien me escriba en este mismo sentido.

Contestando a sus preguntas le puedodecir lo siguiente:

1.- Para pagarles en dólares la Universidad tendría - que comprarlos en el cambio libre y entregarselos a e llos; porque como Ud. sabe no dan para estos efectos-



SERV. NAC. DE SALUD

HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION

SERVICIO DE CIRUGIA

JEFE: Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

dólares al cambio oficial. En estas condiciones es más simple que ellos reciban la plata en pesos y si tienen que mandar algo al extranjero compren los dólares. Lo informaré que el dolar que llegó casi a \$ 900 hoy díaestá a \$ 550 y puede seguir bajando si el Gobierno rea liza con seriedad la política económica que tiene planeada.

2.- Creo que la venida de 2 estudiantes wa a resultarcomplicada para ellos perque tendrán que revalidar sus
estudios y continuarlos aquí lo cual no les va a dejar
tiempo para trabajar en el Instituto. Quien sabe si valdría la pena que Ud. les explicara cómo son de serios y de pesados los estudios aquí y cómo en la Universidad se han eliminado por estas mismas razones los
Ayudantes-alumnos. Sin embargo, si ellos quieren venir
por su cuenta no habría ningún inconveniente en recibirlos y si Hernandez lo pide, en asignarles algún suel
do que les permita vivir. Explíqueles tambien, que aquí
hay muy buenos alumnos que podrían servir si fuera necesario.

3.- Deben traer sus autos, habría que hacer con tiempo algunas gestiones ante el Condecor paro precisamente - en estos días debe salir un decreto que facilita las - cosas de manera que no creo que haya inconveniente.

Espero recibir nuevas noticias suyas - pronto mientras tanto lo saluda afectuosamento,

BIBLI